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Моя работа за отчетный период депутатской деятельности, была организована по 

следующим основным направлениям:  

 

1. Работа в Челябинской городской Думе 

 

Являясь депутатом Челябинской городской Думы, я активно работаю в Комиссии по 

городскому хозяйству и градостроительству, а также, в Комиссии по местному 

самоуправлению и межмуниципальному сотрудничеству Челябинской городской Думы. В 

2021 году на заседаниях Челябинской городской Думы было принято множество 

нормативных актов, касающихся благоустройства и развития города Челябинска, 

разработаны различные законопроекты, призванные повысить уровень жизни и 

благосостояния граждан города. Были реализованы национальные проекты: благоустроены 

дворовые территории, парки и скверы. В рамках программы Реализации наказов 

избирателей, была оборудована детская игровая площадка во дворе многоквартирного дома 

№19 по улице Доватора. Совместно с активом дома подготовлены документы для 

комплексного благоустройства территории, прилегающей к многоквартирному дому. 

Реализация данной программы тесно перекликается с другим направлением моей 

депутатской деятельности – организация досуга и творческого развития молодежи.  

Так, на протяжении всего года активно велась работа с молодежными организациями. В 

частности, с представителями всероссийской общественной организации политической 

партии «Единая Россия», «Молодая гвардия Единой России» (МГЕР) по Советскому району 

г. Челябинска. Обсуждались и реализовывались различные направления сотрудничества, 

такие как: привлечение юных сторонников через спортивное развитие. Проведены встречи 

с педагогическим составом и учащимися средней школы №17, с целью организации 

хоккейных турниров среди молодежи на оборудованной, по программе «Сводный реестр 

наказов избирателей», хоккейной площадке во дворе дома №34 по ул. Техникумовская. 

Проведена работа по организации работы и открытию секции бокса. Все наши совместные 

проекты активно освещаются в социальных сетях. Молодежь безусловно вносит креатив в 

подаче материала, интересный и запоминающийся контент-это немаловажный аспект в 

развитии и популяризации любого проекта. 
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 Помимо спортивных мероприятий был организован проведен ряд встреч учеников 

школ с молодогвардейцами «Единой России». У ребят была возможность задать вопросы о 

партийной работе, проектах, о том, как они рождаются и реализуются. Ну и, конечно же, 

получить положительный эмоциональный опыт от общения. Убежден, что в наше время 

дети должны получать знания о политическом устройстве, о способах реализации своих 

целей и задач, иметь опыт решения социальных вопросов в рамках правового поля. Всеми 

этими знаниями как раз и могут поделиться молодогвардейцы. Подобные встречи решено 

сделать традиционными. 

 В 2022 продолжилась работа по патриотическому воспитанию 

подрастающего поколения. Успешно выполнен проект по организации уроков мужества и 

классных мероприятий «Разговоры о главном». Кроме того, благодаря активному участию 

ветеранских организаций, в частности, председателей первичных ветеранских организаций 

образовательных учреждений Советского района г. Челябинска, выработан комплексный 

план работы по патриотическому воспитанию детей и молодежи, который подразумевает 

слияние музеев школ и Советов ветеранов, а также, совместную работу школ, профсоюзов, 

депутатов и Советов ветеранов, направленную на формирование патриотизма.  

 

 
 

Совместная работа будет направлена на организацию классных часов, уроков 

мужества, конкурсов рисунков, экскурсий и возложений цветов к мемориалам, встреч с 

ветеранами и работу с родителями. 
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Тема патриотического воспитания детей очень актуальна в наше время: обстановка 

в современном обществе меняется, меняется и концепция воспитания детей - это большая 

ответственность, от которой зависит будущее нашей страны.  

 В течении отчетного периода проводилась активная работа по освещению 

деятельности Совета ветеранов в Советском районе города Челябинска, который 

объединяет опытных, уважаемых людей с правильными жизненными ценностями и 

большим жизненным опытом. Деятельность совета освещается в печатных изданиях, но в 

наше время люди проводят больше времени в сети Интернет. Жить нужно в ногу со 

временем. Поэтому и возникла необходимость создания страниц Совета в социальных 

сетях.  

 

 
 

Однако Советский район можно назвать лидером не только по развитию цифровых 

технологий, но и по итогам спортивных мероприятий. В отчетном периоде принял участие 

в организации и проведении нескольких спортивных турниров. В частности, в ежегодном 

забеге ветеранов на лыжной базе ЧТЗ, в массовом старте «Лыжня России». Это самое 

массовое спортивное мероприятие в нашей стране. На протяжении вот уже 40 лет на старт 

выходят сотни тысяч единомышленников. 

В составе команды принял участие в товарищеском турнире по хоккею с мячом на 

валенках. Участие нем принимали команды районных Советов депутатов. Команда 

Советского района заняла первое место. 
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В отчетном периоде была проведена существенная социальная работа, включающая 

в себя как методическую помощь гражданам, так и адресную помощь. Основным 

источником обращений в отчетном году являлись приемы граждан в депутатской 

приемной, а также в общественных приемных, помещении КТОС, выездные приемы.  
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2. Работа с обращениями граждан в сфере ЖКХ 

Учитывая особенности жилого фонда на территории округа, львиная доля обращений 

касалась оказания жилищно-коммунальных услуг, улучшения качества жизни, расселения 

ветхо аварийных домов, благоустройства придомовых территорий. 

 

 Одним из наиболее эффективных способов улучшения качества жизни по итогам 

отчетного периода можно считать общероссийский проект «Инициативное 

бюджетирование», который позволяет провести благоустройство дворовых территорий 

благодаря привлечению бюджетных средств для решения вопросов местного значения. Для 

меня подобные проекты означают, что жизнь горожан может стать комфортнее и 

безопаснее Так, например в прошлом 2022 году благодаря одобренным инициативным 

проектам стало возможным проведение реконструкции дворовых проездов, подходов к 

подъездам и пешеходных дорожек. Учитывая то, что многоквартирные дома на территории 

округа были построены в середине прошлого века, подобное благоустройство – не каприз, 

а необходимость. Степень разрушения тротуаров и пешеходных дорожек до реконструкции 

на некоторых участках превышала 90%. 

Еще один насущный для жителей округа вопрос – это расселение ветхо аварийного 

жилья. Так, например, жители дома по ул. Омская, обратилась с проблемой ветхо 

аварийности своего дома и связанных с этим дополнительных проблем: отсутствие напора 

ХГВС, просадка фундамента и трещины, течь кровли. Таких домов на терриотрии округа 

достаточное количество.  

Иная ситуация с домом N7, по ул. Доватора, который еще только проходит 

процедуру признания его ветхо аварийным. Дом, с такой степенью износа, единственный в 

данном жилом квартале и, в настоящее время, нецелесообразно освоение данной 

территории. Но, после завершения процедуры признания дома ветхоаварийным, он встанет 

в очередь на расселение, которое планируется Администрацией г. Челябинска на 2035 год.  
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Проведен ряд встреч с собствненниками помещений МКД, которые уже признаны 

ветхо аварийными либо находятся в процедуре признания таковыми. Разъяснен порядок 

действий, возможные перспективы и плюсы и минусы переселения в "маневренный фонд". 

 

Еще одной актуальной темой для жителей многоквартирных домов стало 

использование общего имущества дома. Практически все многоквартирные дома имеют в 

составе общего имущества различные помещения: колясочные; технические комнаты, 

подвальные помещения и др., но многие жители не знают, что по законодательству, имеют 

право самостоятельно решать, как их использовать. Жителям выдана подробная 

консультация по данному вопросу, оказана помощь в организации и проведении Общих 

собраний собственников с целью определения правил использования общего имущества.  

 

 
Следующий блок обращений граждан связан с установкой нестационарных 

торговых объектов. Киоски устанавливаются с нарушением норм законодательства, 

создают угрозу аварийных ситуаций. Так, жители микрорайона "Доваторский" обратились 

за помощью. Рядом с гостевыми воротами жилого комплекса, появились киоски, которые 

располагались в довольно узком проезде. Во время разгрузки товара в киоски, грузовой 
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транспорт блокирует проезд к гостевым воротам как жителям ЖК на личном 

автотранспорте, также, может помешать и проезду машины скорой помощи или пожарной 

технике. Совместно с Администрацией г. Челябинска, в настоящее время, усиленно 

контролируется вопрос размещения стационарных объектов в городе, были направлены 

депутатские запросы в Управление имуществом и земельным отношениям г. Челябинска с 

целью проверки правомерности и обоснованности размещения киосков на данной 

территории. Благодаря совместной работе ситуация устранена.  

 

 
 

Проведена работа по устранению последствий коммунальной аварии, в результате 

которой жители нескольких улиц оставались без питьевой воды. В результате засора 

хозяйственно-бытовая канализация, протечки через грунт и смотровые колодцы, сточные 

воды попали в скважины питьевого водоснабжения домов ул. Хрустальная. Аварию 

устранили только спустя восемь дней, однако вода в дома подана не была и после 

устранения. Жители домов получили пищевые отравления, некоторым потребовалась 

госпитализация. Вода, поступавшая из их скважин, имела темный цвет и характерный 

запах. Помимо оказания помощи в данной конкретной ситуации (проведена проверка 

коммуникаций системы водоотведения поселка, с целью выявления возможных засоров, 

Министерством экологии и Роспотребнадзором взяты пробы воды из скважин), направлены 

запросы в МУП «ПОВВ» на подключение домов ул. Хрустальная к системе городского 

централизованного водоснабжения.  

В отчетном периоде была проведена работа по изменению тарифов за текущий 

ремонт и обслуживание МКД. Суть данных собраний заключается в том, чтобы изменить и 

зафиксировать тариф, по которому производятся начисления по статье «Текущий ремонт и 

обслуживание». Дело в том, что управляющими компаниями зачастую устанавливается 

тариф, утвержденный решением органа местного самоуправления. Данный тариф должен 

варьироваться в зависимости от состояния МКД. Обслуживание МДК, построенных в 

начале/середине прошлого века требует гораздо больших затрат, нежели обслуживание 

новых домов. Дома, находящиеся в удручающем состоянии, действительно требуют 

больших вложений. А вот тарифы для свежих МКД могут быть зафиксированы на разумном 

уровне.  
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Обоснованность расходов на обслуживание и качество обслуживания обсуждались 

на встречах с руководителями управляющих компаний. Так, на встрече с руководством 

управляющей компании «Жилстройсервис-плюс» присутствовала председатель совета 

дома №3, ул. Луганская. У жителей и управляющей компании были недопонимания. После 

смены руководства скорректировали планы и цели: благоустройство дворов, ремонт 

коммуникаций, перенос контейнерной площадки в ЖК «Доваторский» в более 

целесообразное место, а также, монтаж и подключение дополнительного освещения. 

 В ходе приема, который я провожу как депутат городской Думы г. Челябинска, в 

приемной Д. А. Медведева, ко мне за помощью обращаются жители не только моего округа. 

Так, жители поселка Федоровка, ул. Якорная, д. 6. Пожаловались на неудовлетворительное 

обслуживание дома управляющей компанией: постоянно протекает кровля, текущий 

ремонт подъездов, последний раз, проводился, за счет жителей, 10 лет назад, засорены 

трубы системы водоотведения, в результате чего, в 

подвале происходят регулярные затопления и, как 

следствие-сырость и неприятный запах, также, 

неоперативное реагирование УК на вызовы и жалобы 

жителей.  



10 
 

 

 
 

 

 

С такими проблемами я знаком не понаслышке: на вверенном мне 13-м округе есть 

подобные дома и решать аналогичные вопросы мне приходилось не раз, поэтому, первым 

шагом осмотр и фиксация фактов неудовлетворительной работы УК. Затем, по результату 

осмотра, были отправлены несколько депутатских запросов, с целью проведения проверки 

и устранения всех нарушений содержания МКД управляющей компанией. Все вопросы 

данного дома решены поэтапно.  
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3. Участие в массовых мероприятиях, экология, благотворительность 

В рамках очередного этапа дополнительного озеленения принял участие в посадке 

25 лип в сквере Г. Тукая на улице Воровского. Совместно с депутатами Сергеем 

Овчинниковым, Максимом Калининым, и Алексеем Локоцковым в высадке деревьев 

участвовали жители многоквартирных домов, расположенных рядом со сквером. Сквер 

стал максимально насыщенным молодыми деревьями, которых за 2 года после 

благоустройства появилось более ста и все они прижились и окрепли. 

Не мог остаться равнодушним к состоянию городского бора в районе Изумрудных 

карьеров. Поваленные деревья с огромными, выкорчеванными из земли корнями, 

накренившиеся деревья, которые могут упасть в любой момент прямо на тропинки, где 

отдыхающие гуляют и занимаются спортом, также, много засохших деревьев, создающих 

пожароопасную ситуацию, не говоря уже о том, что из-за упавших деревьев, техника 

пожаротушения не сможет проехать к месту возгорания.  

Челябинский городской Бор является памятником природы областного значения-это 

реликтовый сосновый лес; лес изобилующий разнообразием древостоя, растений и 

животных. Также, он играет большую роль в экосистеме: имеет огромное водоохранное 

значение -это «ленточный водоохранный лесной массив», обогащающий атмосферу города 

кислородом, повышающий влажность воздуха и, благотворно влияющий на климат. 

Городской бор является местом активного и душевного отдыха граждан города Челябинска, 

олицетворением красоты природы Южного Урала.  

Обратился в Управление экологии и природопользования при Администрации г. 

Челябинска с целью восстановления городского зеленого фонда. Я, со своей стороны, готов 

активно содействовать в сохранении и преумножении природных богатств родного города! 

В преддверии государственных праздников организованы поздравления 

сотрудников бюджетных учреждений, жителей округа, ветеранов, тружеников тыла, и иных 

категорий граждан. 
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Совместно с Челябинской региональной общественной организации помощи людям 

в трудной жизненной ситуации «Солнечный день» была оказана адресная помощь пожилым 

жителям нашего города. 

Ветераны получили отличные продуктовые наборы: мука; крупа; макаронные 

изделия; консервы; масло; мед; конфеты; печенье, вот далеко не полный перечень 

продуктов, входящих в эти наборы. Все наборы были доставлены ветеранам прямо домой.  

В рамках Акции «Елка желаний», в Администрации Советского района, поздравил 

детей, написавших Деду Морозу письмо с пожеланиями. Акция «Елка желаний» проходит 

уже третий год и дарит массу положительных эмоций детям и их родителям. Должен 

сказать, что очень приятно видеть счастливые лица детей, когда сбываются их заветные 

мечты. С огромным удовольствием, поздравил замечательную девочку, с наступающим 

новым годом и вручил ей сертификат, номиналом десять тысяч рублей в магазин 

«Леонардо». Она творческая личность: увлекается изготовлением поделок и 

биссероплетением, поэтому сертификат в «Леонардо», станет отличным подспорьем в 

осуществлении ее творческих проектов. 
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В преддверии нового года совместно с жителями многоквартирных домов 

безвозмездно установили во дворах живые ели. Одна пушистая сосенка украсила двор 

председателя КТОС «Советский-7», Татьяны Петровны Бутаковой. Вместе с соседями, 

Татьяна Петровна установила и украсила лесную красавицу на радость всем жителям. В 

поселке Урицкого, жители самостоятельно установили привезенную мной сосенку. В 

предыдущие годы, одну из елочек устанавливали в ЖК «Доваторский», но в этом году, в 

центре двора, была посажена живая елка, возле которой и прошел Новогодний праздник. 
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 Отдельным блоком хочется выделить работу по развитию и популяризации игры в 

шахматы в рамках проекта «шахматный всеобуч» и в качестве директора по развитию 

Федерации шахмат в нашем городе.  

В качестве организатора, участника и спонсора принял участие в следующих турнирах:  

1. Кубок Главы города Челябинска в Гранд Отеле «Видгоф»; 

2. Для учащихся школы №17 – ежегодный турник на кубок депутата Челябинской 

городской Думы; 

3. Шахматный турнир, приуроченный к Дню победы; 

4. Турнир по шахматам и шашкам в спортивной школе №9; 

5. Турнир по шахматам «День сотрудника ОВД России», приуроченный к Дню 

сотрудников полиции; 

6. Иные мероприятия, направленные на развитие и популяризацию данного вида 

спорта.  

Основной концепцией турниров являлось соревнование разных поколений: игроки 

школьного возраста и ветераны. Подобные условия способствуют общению детей 

школьного возраста с ветеранами и заслуженными работниками разный отраслей, передаче 

опыта игры и жизненного опыта, развитию интеллекта, обучению тактике и стратегии, 

формированию мировоззрения, умению мыслить, анализировать и формировать 

собственное мнение. Считаю данные качества необходимыми для гармоничного и 

всестороннего развития личности.  
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23 ноября 2022 года на заседании фракции 

"Единая Россия" был награжден 

благодарственным письмом Главы города 

Челябинска, Натальи Петровны Котовой, за 

активную общественную деятельность. Горд 

получить эту награду.  

 


